

# かんらの翼

つばさ

甘楽中学校通信 平成 29 年 11 月 7 日(火)

〒370-2213 甘楽町白倉 1411 校長 瀬間 一正

URL: <http://kanra-scholnet.ed.jp/kanrachu/>

Tel 0274-67-0055 Fax 0274-67-0056

11月5日に行われた「PTAバザー」では大変お世話になりました。多くのお客様をお迎えし、大成功となりました。バザーの品物を提供して下さった多くの方々、また、協賛品として貴重な物品を提供して下さった多くの事業所様に深く感謝申し上げます。

《11月7日の朝礼講話より》

今日は、物や人はみなエネルギーを持っている、という話をしたいと思います。

皆さんは、あの人は「オーラ」を持っているというような言い方を聞いたことはありますか。この「オーラ」というのもその人が発するエネルギーのようなものでしょう。「エネルギー」を持っているということは、誰でも、そこにその人がいるだけで周囲に何らかの影響を与えているということです。皆さんはクラスや学校の友達にどんなエネルギーを与えているのか考えたことはないと思いますが、一度そんな見方で自分の存在や友達の見つめ直してみてください。また、その人が発する表情や言葉も当然何らかのエネルギーを持っています。お互いがいろんなエネルギーを出し合い、影響しあって人間関係が成立しています。自分が出した言葉は案外人に大きな影響を与えていることもあるのです。例えば「いやだなあ。」と言っただけで、周囲に嫌な雰囲気のまま散らしていることもあるのです。反対に「おもしろいなあ」とか「楽しいなあ」というような言葉を発すれば、それが周りにプラスの雰囲気をもたらすことにもなります。

では、物はどうでしょうか。校舎などの建物、山などの自然、絵や写真などの平板な物などいろいろありますが、これらの物も皆ある種のエネルギーを持っていると思います。例えば、薄いブリキの板と厚い鉄板は平面として見ると同じように見えても、実は全く質感が違い、薄い物はやはり薄っぺらい印象しか受けず、分厚い物はどっしりとした印象を与えてくれます。綺麗な物を見れば誰でも心がすっきりしますし、きちんとした場所では例えば物を散らかすこともできないような雰囲気があります。

大きな町には壁などにスプレーで書かれた落書きのような物があるのを知っていますか。この落書きが多くなると町そのものの治安が低下するそうです。落書きがいろいろな影響を知らず知らずのうちに周囲にもたらしているということでしょうね。

では皆さんが生活しているこの甘楽中学校はどうですか。木の温もりのあふれる校舎での生活は知らず知らずのうちに皆さんにいいエネルギーをたくさん与えているのではないですか。そのような目で一度身の回りを見渡してみてください。また、皆さんが生活している場を見つめ直してみてください。

今日私が皆さんに話したかったのは、ちょっと見方を変えて身の回りを見つめてみて欲しいということです。そうすることで、人や物に対する見方も変わるかもしれないし、今まで当たり前に接してきたことにも感謝の気持ちが自然にわいてくるのではないかと思ったからです。

また、いいエネルギーを周囲に与えているかなという見方で自分の言動を見つめ直してほしいと思ったからです。



## ☆甘楽中生大活躍

10月14日から始まった県中体連の新人大会には、多くの部が出場しました。また、多くの成果も上がりました。団体のチームとして、野球部、ハンドボール部男女、サッカー部、卓球部男子、剣道部男子、バスケットボール部、バレーボール部と8チームも出場しました。個人では卓球部の加藤君、剣道部の齋藤君、ソフトテニス部の池田さん三森さんペアが出場しました。各郡市から選抜されたチームが競い合う県大会は当然1試合1試合がとてもハードで、勝ち上がるのは容易ではありません。そんな中にもかかわらず、ハンドボール女子（西中と合同チーム）が準優勝、サッカー部・剣道部・バレーボール部がベスト8というすばらしい成績でした。県のトップレベルと互角に戦える力を多くの部がつけているということは、大変勇気づけられます。また、自信にもなります。

これらの成果は、甘楽中学校2年目の大きな飛躍の一つだと思います。また、11日（土）に控えている県中体連駅伝競走大会に出場する男女の選手たちにも大きな勇気を与えてくれたと思います。甘楽中学校の総合力で県下にその名をさらにとどろかせてほしいです。



## ☆校内合唱大会(10/19)

多くの保護者の方々をお迎えし、第2回校内合唱大会が盛大に開催されました。体育館に美しい歌声が響き渡りました。PTA合唱も大変すばらしかったです。合唱が甘楽中の伝統として根付いてきました。歌声で心がひとつにまとまるという体験そのものが生徒の心を豊かにしてくれました。

## ☆生徒総会(10/23)

後期の本部役員が中心となって、生徒総会が行われました。後期の活動を承認することが中心の総会でしたが、質問もいくつか出たことで、より引き締まった総会となりました。新旧の本部役員引き継ぎ式も同時に行われ、旧役員のを新役員がしっかりと引き継いでくれたと思います。

## ☆PTA バザー(11/5)

多くの方のご来場を賜り、甘楽中第2回PTAバザーが盛大に開催されました。9:30の開場を待つ長い行列が印象的でした。関係者の皆様、大変ありがとうございました。